

Durch das Herz der Frankenalb

Ausgangspunkt: Bahnhof Neuhaus

Streckenlänge: 40 km



Durch das Herz der Frankenalb

Der Radwanderweg beginnt in Neuhaus (Burg Veldenstein, Kirche St. Peter und Paul) und führt über Krottensee (Maximiliansgrotte), Achtel und die Stoffmühle nach Hirschbach (Felsengebiet „Schwarzer Brand“ mit alpinen Klettersteigen). Von dort geht es über Artelshofen (ehem. Wasserschloß, Kirche), Enzendorf (ehem. Hammerwerke), Hartenstein und Engenthal zurück zum Ausgangspunkt Neuhaus.

